

6) Se informa de carta recibida del Dr. D. José María Aguado Burgos, relacionada con problemas de los médicos en paro. Se acuerda enviar fotocopia de la misma al Sr. Secretario del Consejo General para su conocimiento.

7) Se envía carta al Dr. D. Fernando Calatayud Sáez, acompañándole fotocopia del escrito del Abogado del Colegio, en relación con su problemática de la plaza vacante de Pediatría.

8) Otra carta que se dirige al Dr. D. Fernando Colado Pinés, acompañándole fotocopia del escrito del Abogado con su caso de incompatibilidad, para su conocimiento.

9) Carta que dirige al Colegio el Dr. D. Valerio Moraleda Muñoz, relacionada con siniestro de su vehículo. e informa ha quedado resuelto este asunto.

10) Se informa sobre baja forzosa por impago de recibos con Previsión Sanitaria Nacional de algunos colegiados.

11) Carta de Farma-Lepori, sobre regularización de especialidades farmacéuticas. Se acuerda publicarla en el próximo Boletín.

12) Saluda del Secretario del Colegio Provincial de A.T.S. y D.E. de Ciudad Real, acompañando fotocopia del informe sobre compatibilización de pagas extraordinarias de Médicos Titulares, para su divulgación entre los mismos.

13) Oficio de Previsión Sanitaria Nacional, en el que se complacen en comunicarnos que el Consejo de Administración en su sesión del 6 de julio ha acordado abonar en la cuenta efectivo de este Colegio pesetas 494.351, correspondientes a los pagos efectuados por distintos siniestros de automóvil.

14) Saluda del Presidente del Colegio al Abogado D. Luis Sán-

chez-Morate, adjuntándole carta y escritos que nos remite la Compañía Iberbrok.

15) Carta del Secretario del Consejo informándonos que en Asamblea de 14 de los corrientes, el Dr. D. Enrique Junceda Avello obtuvo el mayor número de votos para la renovación de los miembros de la Comisión Central de Deontología, Derecho Médico y Visado. Como quiera que, según la normativa al respecto, el que haya obtenido mayor número de votos debe ser el Presidente de dicha Comisión, y dado que el Dr. D. Enrique Junceda Avello nos manifiesta que por razones personales y profesionales, no se encuentra en condiciones de aceptar la responsabilidad de la presidencia de la misma, procede que dicho cargo lo ocupe el candidato que le siguió en número de votos, que es el Profesor Gonzalo Herranz.

16) Escrito del Presidente del Consejo General al Presidente del Colegio de Médicos y Consejeros O. M. C. sobre informe resumido de la reunión de «Unión Profesional», de 16 de julio de 1984.

17) Carta de D. Antonio de Lorenzo Sánchez, Abogado, sobre información de asuntos de los Médicos Titulares de Porzuna y especialistas de cupo de Valdepeñas. Carta que le dirige D. Luis Corrales agradeciéndole la atención de no pasarnos minuta por sus actuaciones.

18) Carta de D. Luis Corrales al Secretario del Consejo, Dr. D. Ramiro Rivera, recomendando a los compañeros doctores D. Gerardo Ballesteros Olmos y D. José Ramón García Abril, colegiados de esta provincia.

19) Escrito del Consejo, convocando a la reunión que celebrará la Asamblea General del Consejo General de Colegios Oficiales de Mé-